

Abierta ya la cuarta edición

Premios Iberdrola Supera: 300.000 euros para los mejores proyectos de igualdad en el deporte

- Los premios repartirán entre los proyectos seleccionados 300.000 euros para seguir impulsando la igualdad de género a través del deporte
- Reconocerán proyectos relacionados con el deporte base, la incorporación a la competición, la integración social, la inclusión, la visibilidad y la innovación

02/04/2023

Iberdrola ha abierto el plazo de presentación de los proyectos que competirán en la que ya es la cuarta edición de los Premios Iberdrola Supera, unos galardones de carácter solidario ideados para servir de impulso a la igualdad de género reconociendo con 300.000 euros los mejores proyectos en favor de la excelencia de la mujer a través de la práctica deportiva.

Este año, a las cinco categorías fijas de cada edición se sumará el Premio Iberdrola Supera Innovación, un reconocimiento para el proyecto que mejor defienda entre sus objetivos el impulso de la investigación, el desarrollo y la innovación en el ámbito deportivo.

Con esta serán en total seis las categorías que enmarcarán los proyectos que optarán a conseguir 50.000 euros, alcanzando así los 300.000 euros en premios. Son aquellas relacionadas con el fomento del deporte base entre niñas de hasta 16 años (Supera Base); con la ayuda a la incorporación de la mujer a la competición (Supera Competición); con la inclusión de mujeres con capacidades especiales a la práctica deportiva (Supera Inclusión); con la integración de la mujer en la sociedad a través del deporte (Supera Social); y con el aumento de la visibilidad del deporte femenino (Supera Difusión), además de la mencionada Supera Innovación.

Las candidaturas podrán ser remitidas hasta el 4 de junio y, entre ellas, un Jurado de Honor integrado por reconocidas personalidades del ámbito deportivo seleccionará los proyectos ganadores.

La edición de 2022 recibió más de 600 candidaturas procedentes de asociaciones, clubes y federaciones deportivas, colegios, institutos y entidades públicas o privadas. Entre los proyectos resultaron seleccionados los presentados por el Club Deportivo de Patinaje y Hockey Patines de Getxo (País Vasco), el Club Deportivo Pingüinos Rugby de Burgos (Castilla y León), el Club Deportivo Delikia (Galicia), el Club de Remo Algeciras (Andalucía), el canal ExtTV (Extremadura) y Affit Amparo Folch (Comunidad Valenciana).

Los Premios Iberdrola Supera están alineados con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de la Agenda 2030 de Naciones Unidas para 2030, en concreto con el 5 (Igualdad de género y empoderamiento de la mujer) y, con ello, Iberdrola incrementa edición tras edición el empuje que presta a las mujeres deportistas para que puedan alcanzar sus metas y avanzar en la igualdad.

Además, la compañía es desde 2016 el principal promotor del deporte femenino en España. Apoya ya a 32 Federaciones Nacionales, impulsando a más de 600.000 mujeres federadas, 2 de

Comprometidos



Cuida del medio ambiente.

Imprime en blanco y negro sólo si es necesario.

Nota de prensa

cada 3 mujeres federadas, y cuenta con más de 100 competiciones con nombre propio Iberdrola, entre las que figuran 32 ligas.

[Bases Premios Iberdrola Supera](#)

Nota de prensa

Comprometidos



Cuida del medio ambiente.

Imprime en blanco y negro sólo si es necesario.